



## LOS HIJOS DE JACOB

**OBJETIVO:** Que el niño aprenda a admirar a Dios a través de las historias bíblicas de personajes que nos llevan a ver el evangelio

INICIO 

1

### Oración Inicial

Es importante explicar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.

## 2

### Versículo clave

**Génesis 25:27-34; 27:1-45**

## 3

### Actividad de Introducción

En la edad de 2 y 3 años es importante recordarles constantemente lo aprendido, con el fin de tener una mayor comprensión del tema. Por ello antes de iniciar la clase del día de hoy, haremos un repaso sobre lo aprendido la semana pasada.

Muéstrale a tu hijo una imagen de un personaje (Anexo 1), dile que este personaje se llama Jacob, ¿quién era Jacob? Jacob era el hijo de Isaac y Rebeca, su hermano fue Esaú. Pero ahora Jacob creció mucho y ya tenía una familia, y de ello se tratará la clase de hoy.

## DESARROLLO

### 4 Enseñanza

**Ingresa al link y pon la clase a tu hijo:** <https://youtu.be/R4JBUtxaN3Y>

La edad de 2 y 3 años es ideal para enseñar a nuestros hijos a historias Bíblicas, y enseñar que existieron personajes que fueron reales como nosotros.

#### **Génesis 30:1-43**

Luego siguió Jacob, creció y estaba viajando hasta que llegó a un poso y vio a una mujer que se llamaba Raquel hija de Labán, y Jacob se enamoró de Raquel, entonces Jacob fue donde Labán y le pidió que le dejara casarse con su hija Raquel, que era la hija menor.

Labán le dijo a Jacob que si quería casarse con su hija Raquel debía de trabajar 7 años para él, y dice la Biblia que así lo hizo.

Trabajo Jacob 7 años por Raquel y le parecieron como pocos días porque la amaba mucho.

Cuando se cumplió el tiempo fue Jacob donde Labán y le pidió nuevamente a su hija y se la entrego, pero luego se dio cuenta Jacob que no le había dado a Raquel sino a Lea, la hermana mayor de Raquel antes era costumbre que debía de casarse primero la hija mayor, la menor podía casarse solo si su hermana grande se había casado.

Por lo que Jacob tuvo que casarse primero con Lea y luego trabajo 7 años más por ella y le dio hijos, pero Raquel no podía tener hijos y lea le dio el primer hijo a Jacob que su nombre es: Rubén Luego Jacob tuvo más hijos (Levi, Judá, Dan, Neftalí, Gad, Aser, Isacar, Manases, Zabulón, (Dina), José y Benjamín.)

### **I. CONEXIÓN CON CRISTO**

Dios permitió que Jacob tuviera muchos hijos con un propósito. Pues cada hijo sería el líder de las 12 tribus de Israel, de las cual de una de ellas vendría tiempo después nuestro Salvador, ¡Jesús!

### **II. APLICACIÓN A NUESTRA VIDA**

Jacob fue paciente, espero por lo que él quería, nosotros muchas veces no somos así queremos todos en el momento, pero debemos de descansar que Dios tiene control de nuestras vidas y debemos esperar en Él.

CIERRE 

## 5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Ponle a tu hijo la canción del siguiente enlace las veces que consideres necesario. Esto ayudará a tu hijo a repasar los nombres de los hijos de Jacob.

[https://www.youtube.com/watch?v=PW\\_NwAGSEOc&ab\\_channel=AlabaKids](https://www.youtube.com/watch?v=PW_NwAGSEOc&ab_channel=AlabaKids)

# 6

## Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

# 7

## Actividad

**Hoja de trabajo:** a continuación podrás imprimir una hoja de trabajo (Anexo 2) para tu hijo, que es referente a la clase de hoy, mientras tu hijo colorea, léele los nombres de los hijos de Jacob para reforzar lo aprendido. Bendiciones.

## Anexo N°1



# LOS HIJOS DE JACOB

